

Cs Moncada pide que se tomen medidas para garantizar la distancia entre las colas de las PCR y la feria

ELPERIODIC.COM

1-2 minutos

La concejala de Ciudadanos (Cs) Moncada María José Martínez ha pedido al ayuntamiento que “se tomen medidas para garantizar la distancia entre las colas de las PCR y la feria”. “Hemos recibido la queja de los usuarios de la feria y tienen toda la razón”, ha destacado.

“No puede ser que las colas de las personas que esperan para hacerse una PCR se acaben mezclando con los niños que están en la feria”, ha esgrimido Martínez, al tiempo que ha advertido que **“es correr un riesgo innecesario”.**

Por eso, ha defendido, **“se tendrá que hacer un control exhaustivo,** no unas simples vallas como hay ahora, para que esto no ocurra; **y si no se consigue de esta manera, la feria se habría de cambiar de lugar”.**

“Entendemos que cuando se pensó poner la feria en el multiusos la incidencia de infecciones no era tan alta y las colas no llegaban hasta allí, pero la situación ha cambiado y se han de ir tomando soluciones conforme a la nueva realidad”, ha explicado.